



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### 5G-Projekt in Barleben kann starten – Haseloff: Innovationsschub für die Region

Der Technologiepark Ostfalen mit dem Projekt „5G Industrial Working + Co- Working für den Mittelstand“ gehört zu bundesweit zehn Vorhaben die mit einer Bundesförderung zum Ausbau innovativer 5G-Strukturen rechnen können. Rund 3 Mio. € werden aus Bundesmitteln für das Vorhaben bereitgestellt.

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff: „Die Bundesförderung und die dadurch mögliche Realisierung des 5G-Projektes in Barleben bedeuten einen Innovationsschub für die Region. Zugleich zeigt das Vorhaben, auch in Sachsen-Anhalt sind kluge Köpfe am Werk, wenn es darum geht, die Chancen des digitalen Zeitalters zu nutzen. Sachsen-Anhalt wird immer mehr zu einem Land der Innovationen.“

Mit den bereitgestellten Bundesmitteln kann nun an den Aufbau von 5G-Netzstrukturen gegangen werden, die speziell auf die Bedürfnisse der rund 140 mittelständischen Unternehmen im Technologiepark Ostfalen abgestimmt sind.

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle

Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)